

やっぱり今年も

Super

3

令和6年1月26日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

とび出せ、島わたりの森

今朝は全校でゲーム集会が行われました。ようやく、校庭で・全校でゲーム集会ができるようになってきました。まだ慣れないなかを、企画・運営する方も、楽しむ方も笑顔で活動しています。



6年は1クラス学級閉鎖中でさびしい



節分を前にして鬼役が集まって打ち合わせ中です。6年からゲームについての説明がありました。ほんとうなら司会役が他にもいたのですが、閉鎖しているので、急遽、すべてを一人でこなしました。さすが6年、「えーっ」とは言っていました、乗り切りました。

鬼のような先生…、ではなくて鬼役になった先生もいます。



委員会の5、6年生や先生の鬼たちにタッチされないように、出されたお題に従って、島々を渡り歩くといったゲームです。

全校の児童数が多く、その割に校庭は狭いので、1~6年までそろってゲームをするというのが難しいです。

今日の給食の献立は、

きぬがさどん 白菜と小松菜のからし和え
エノキと水菜のみそ汁

衣笠井（こんな漢字ならば）なんて、広島県の郷土料理か、食べれば鉄人になれるのか。

うーん、何のことだか、わかりませんよね。





今日も1年生が、校長室に模様を写しとりにやってきました。ぱっと見てアンパンマンの缶を写してみるのですが、残念ながら顔の輪郭しかとれません。

自分たちの仕事より、室内に何があるのかの方が、つつい気になってしまうようでした。

明日は、校内書写展を含め3, 4校時に学校公開を行います。人数制限なしでの公開となります。ただし、6年1組については、残念ながら学級閉鎖です。